

10がっ ちゅうりっぷぐみだよ



2023年 10月3日

社会福祉法人尚徳福祉会 松が丘保育園

猛暑連日更新という言葉がたくさん聞いた暑い夏がようやく納まってきて、やっと過ごしやすい季節になりました。

きっと短い秋なんだろうなと感じつつ、その貴重な時期を逃さずに園庭あそびや公園の散歩であそんでいきたいと思います。

今月は、遠足もありますので、いい季節のうちに、ご家庭でも時には、自転車・自動車を使わずに手を繋いでのお出かけやお散歩、買い物などで足慣らしをしてほしいなと思います。



◆今月の予定◆

- 3日(火) 幼児身体計測
- 4日(水) 英語で遊ぼう
- 5日(木) 秋の健康診断
- 10日(火) 誕生会
- 18日(水) 英語で遊ぼう
- 20日(金) ちゅうりっぷぐみ遠足
- 27日(金) 避難訓練



●10月のねらい●

- ・友達との関わりを通して相手に思いがあることに気づく。
- ・トイレ後の手洗いをを行う。
- ・秋の自然に触れ、親しみながら遊ぶ。



～おしらせ～

<個人面談がはじまります>

少ない時間ではありますが、保育園の様子やご家庭の過ごし方などお話しできればと思います。



<遠足があります>

保護者会でもお知らせしてありますが、お弁当を持っての遠足を予定していますので、支度をお願いします。詳細は、後日別紙を配布いたします。



<はじめてのうんどうかい>

先日行われた、運動会に参加していただき、ありがとうございました。

子どもたちが園庭で遊んでいる姿

を見て、タイヤ転がしやフープジャンプを取り入れた内容にしました。子どもたちの「やってみたい!」につながるという思いながら、運動会というキーワードを出さずに、園庭遊びの時にタイヤやフープを置くとなんと初日にすんなり受け入れてくれた子どもたちに安堵したくらいです。ゆりぐみやきくぐみのダンスやパラバルーンを見て、自然と運動会だからだね!と意識しはじめて、ふんわりとイメージができるくらいがちゅうりっぷぐみではちょうどいいなという思いや、あまり繰り返し遊ぶと新鮮味がなくなるのでほどほどにしたことも効果を発揮し、いい雰囲気の中で本番の日を迎えました。

当日は、ちょっと緊張した表情の子、家族一緒に来てうれしそうにしている子など、さまざまな姿がありつつも元気に全員が参加できたことが何よりでした。お父さん・お母さんから離れて並べる!保育者の合図でスタートできる!もうそれだけで十分な成長の証。そして、泣いたり、イヤイヤになっても頑なにならない姿もこれまた成長の証です。親子競技もちゅうりっぷぐみらしい姿が出ていて、見ていてほえました。悔し泣きなどの姿は、来年以降かな・・・それもまた楽しみな姿ですね。できたできないの視点ではなくて子どもたちが楽しめた!またやりたい!来年が楽しみ!という思いになってくれるような運動会の経験ができたと思いますがいかがでしたでしょうか・・・